

Remerciements

Ce modeste ouvrage a pour but de retracer une tranche de vie des St Laurentais et de la faire connaître à leurs descendants et aux nouveaux habitants de la commune. Il est important d'avoir des racines ou de bien s'implanter dans un lieu.

Si ce travail est le résultat de longues recherches, sur plusieurs années, il est aussi enrichi de témoignages de nombreuses personnes. Nous tenons donc à exprimer notre profonde gratitude à toutes celles et ceux, qui, par l'évocation de souvenirs, par le prêt de documents divers, la relecture des chapitres ou l'aide à la mise en pages nous ont permis de mener à bien ce livre.

Merci à Monsieur le maire de Saint-Laurent de Cérès, Yves Gendry, et à son conseil municipal qui publient cet ouvrage.

Merci à Mmes et MM.

Françoise Barré, Roselyne Bélaïr, Jean-Marie Bastier,
Marie Bouchaud, Pierre Boulanger, Jacqueline Boutant,
Barbara Bouvry, Odile Cardineau, Silouane Daudet,
Odette Delaunay, Jacques Epardeau, Georgette Desvergnès,
Julien Dupuy, Jean-Jacques Journaud, Odette Lacouture,
Bernadette Landon, Christine Laurent,
Henri et Ginette Montoux,
Marie Anne Michon, Guy Nepoux,
Fabienne Noble, Maïté Montoux,
Jean Louis Quériaud, Yvette Renaud,
Françoise Rensonet et son mari Jean-Marie Thieuleux,
Laura Traoré, Thierry Tromas, Egidio Zilio.

Merci aux archives départementales de la Charente,
à la maison diocésaine d'Angoulême,
à la congrégation St Charles d'Angers,
aux municipalités successives de Saint-Laurent qui ont gardé et protégé les archives communales.

« Saint-Laurent de Cérès 1850 – 1920 » est disponible à la Mairie.